

GANADOR DEL CONCURSO

"LA PREGUNTA DEL MES"

Desde octubre hasta mayo hemos ido haciendo preguntas mensualmente. Muchos han sido los alumnos que han participado y muchos los que han acertado correctamente a las preguntas.

Hemos hecho un sorteo en el que estaban las papeletas con los nombres de todos los alumnos que las habían acertado todas. La alumna encargada ese día en la clase de 5 años ha sacado una papeleta ante la atenta mirada de sus compañeros, tutora y encargada de biblioteca.

Y... nuestro ganador ha sido:

Jesús Baeza Flores de 4º A



Entrega del premio a Jesús el día de la fiesta de fin de curso.